

Mehr als 1.000 Besucher am Eröffnungswochenende Erfolgreicher Start der neuen Merkur Spielbank Magdeburg

Magdeburg. Bereits am Eröffnungswochenende kamen mehr als 1.000 Gäste in die neue Merkur Spielbank Magdeburg. „Die Eröffnung ist sehr gut verlaufen - das beweisen nicht nur die Besucherzahlen, sondern auch das positive Feedback, das wir von vielen Gästen erhalten haben“, resümiert Marcus Brandenburg, Spielbankdirektor der Merkur Spielbanken Sachsen-Anhalt. Neben zahlreichen Aktionen war bei den Gästen besonders die Roulette-Station mit 17 Plätzen beliebt.

Nach der Eröffnung der Spielbank am Freitagvormittag (8. April) mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Gesellschaft und Medien starteten nachmittags die Feierlichkeiten für die Öffentlichkeit. Die Merkur Spielbank bietet Unterhaltung an 101 zertifizierten Automaten und verfügt über eine Bar mit Speisen und Getränken. „Die Besucher haben sich vom modernen Unterhaltungsangebot der Spielbank überzeugt, an den Aktionen und Gewinnspielen teilgenommen oder einfach die Zeit in unserer Lounge bei Snacks und Getränken genossen“, so Cornelia Degenhard, Leitung Service und Automatenspiel. Die Gäste konnten Bilder an einem historischen Automaten erstellen lassen, die später zu einem Daumenkino zusammengefügt wurden, sich vom Magier Stefan Gärtner verzaubern lassen oder mit einer „Virtual-Reality-Brille“ in andere Welten eintauchen. Zudem gab es Gewinnspiele mit vielen attraktiven Preisen. Abgerundet wurde die Eröffnungsveranstaltung mit Saxophon-Live-Musik und einem DJ.

„Wir haben die Gäste am Eröffnungswochenende vom Spielangebot, dem erstklassigen Service und dem modernen Ambiente der Merkur Spielbank überzeugt. Dieses hohe Niveau werden wir halten, und gleichzeitig unser Angebot stetig weiterentwickeln“, so Cornelia Degenhard abschließend.



Bild 1: Im Roulette-Kleid und Schornsteinfeger-Outfit brachten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den Gästen Glück beim Gewinnspiel. Foto: Olaf Striegan

PRESSEINFORMATION



Ein Unternehmen der
GAUSELMANN GRUPPE



Bild 2: Die Roulette-Stationen mit insgesamt 17 Spielplätzen kommen bei den Gästen besonders gut an. Foto: Olaf Striegan

Weitere Informationen unter: www.merkur-spielbanken.de

Über die Merkur Spielbanken:

Die Merkur Spielbanken Sachsen-Anhalt GmbH & Co. KG ist ein Gemeinschaftsunternehmen der familiengeführten, ostwestfälischen Gauselmann Gruppe und der schweizerischen Stadtcasino Baden AG. 2013 setzte sich das Unternehmen im Auswahlverfahren für die Erteilung der Zulassung zum Spielbankenbetrieb in Sachsen-Anhalt durch, 2014 erhielt es die Zulassung zum Betrieb von öffentlichen Spielbanken in Sachsen-Anhalt. In Leuna-Günthersdorf wurde dann im Januar 2015 die modernste Spielbank Deutschlands mit einem einzigartigen Konzept aus Klassischem Spiel und Automaten Spiel sowie gastronomischen Angeboten und Events offiziell eröffnet. Die neue Merkur Spielbank Magdeburg eröffnete am 8. April 2016.

Espelkamp, 12. April 2016

Bei Rückfragen:

Mario Hoffmeister M.A., Leiter Kommunikation
Tel.: 05772 / 49-281; Fax: -289
E-Mail: MHoffmeister@gauselmann.de
Mobil: 0171 / 9745712

Gauselmann im Internet: www.gauselmann.de oder www.merkur-spielbanken.de